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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
INAUGURACIÓN DE VÍA DE ACCESO DE CUISNAHUAT 
VIERNES 12 DE DICIEMBRE DE 2008 
 
 
ESTE MUNICIPIO ALCALDE, NO SOLAMENTE HA RECIBIDO ESTA CALLE QUE NOS 
CONECTA, ES UNA CALLE QUE VA DURAR MUCHO. DURANTE MI MANDATO LANCE EL 
PROYECTO RED SOLIDARIA. QUIERO RECORDARLES SEÑORAS, PORQUE LA MAYORÍA  
SON MADRES SOLTERAS QUE TIENEN UNA OBLIGACIÓN DE MANTENER LOS MUCHACHOS 
EN LA ESCUELA Y DE MANDARLOS A LOS CONTROLES MÉDICOS,  ADEMÁS LA 
SECRETARIA DE LA FAMILIA A ENTREGADO EQUIPO MAQUINAS DE COSER, TAMBIÉN LA 
PARTE DE LAS PUPUSAS, LAS PLANCHAS FAMOSAS DE LAS PUPUSAS. 
 
ME DA MUCHO GUSTO COMPARTIR LA INAUGURACIÓN DE ESTA NUEVA VÍA DE ACCESO 
QUE ABRE TODA UNA GAMA DE OPORTUNIDADES PARA LOS RESIDENTES, LOS 
COMERCIANTES Y EL TURISMO. EL ALCALDE ME HA HECHO MENCIÓN DE TRES COSAS, 
RED SOLIDARIA CUMPLIDA, LA CALLE  CUMPLIDA Y EN ENERO FÍJENSE BIEN EL FISDL  VA 
A  PUBLICAR EL PROYECTO DE AGUA POTABLE PARA MEJORAR TODO EL SISTEMA DE 
AGUA POTABLE AQUÍ EN CUISNAHUAT. 
 
VAMOS HABLAR CON EL PRESIDENTE DEL FISDL, PARA APURARLO, PERO LO IMPORTANTE 
ES QUE EL ALCALDE NO, NO CREAN QUE ES UN ALCALDE QUE ESTA ATENIDO, SI HOY ME 
PONE EL DEDO EN EL TIMBRE, EL TIMBRE HASTA QUE LOGRA EL PROYECTO, ASÍ ES QUE 
YA TIENE EL AGUA ALCALDE LO FELICITO, VAMOS A PROCURAR  HACERLO TAL VEZ ANTES 
DE QUE ME VAYA DE PRESIDENTE. 
 
ESTE HA SIDO UN DIA MUY INTENSO, COMO PRESIDENTE ESTOY DEDICADO  A DARLE 
CUENTAS A LA NACIÓN, DE LAS PROMESAS QUE HICE EN MI CAMPAÑA, A TIEMPO 
COMPLETO, A CUMPLIR LOS COMPROMISOS QUE ASUMÍ ANTES DE LLEGAR A LA CASA DE 
GOBIERNO  POR  VOLUNTAD MAYORITARIA. 
 
LOS SALVADOREÑOS SON TESTIGOS QUE ME HE DEDICADO A RECORRER TODOS LOS 
MUNICIPIOS DEL PAÍS Y ME HE DEDICADO A CUMPLIR PROMESAS, A ESO VENGO HOY  A 
CUISNAHUAT, A ENTREGAR ESTA OBRA  QUE SE CONVIERTE EN OTRA PROMESA 
CUMPLIDA CON LA CUAL ESTAMOS EN DEUDA CON USTEDES. 
 
LO MISMO ACABO DE HACER EN SONSONATE  AL INAUGURAR LAS INSTALACIONES DEL 
SEGUNDO INSTITUTO ESPECIALIZADO DE FORMACIÓN TÉCNICA Y  TECNOLÓGICA 
MEGATEC, QUE LO VA ADMINISTRAR EL PADRE FABIÁN MUCCI. 
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EL MEGATEC  ESTA UBICADO EN DIFERENTES LUGARES, LO TENEMOS EN LA UNIÓN, 
ESTAMOS CONSTRUYENDO EN ZACATACOLUCA, EN ILOBASCO, ESTAMOS  
CONSTRUYENDO EL DE CHALATENANGO. 
 
AQUÍ EN SONSONATE EL MEGATEC DA LA OPORTUNIDAD DE SUPERACIÓN A CIENTOS DE 
JÓVENES EN CARRERAS COMO TÉCNICO EN COMPUTACIÓN, TÉCNICO EN INGENIERÍA  Y 
TÉCNICO EN MERCADEO, ADEMÁS QUIERO CONFIRMARLE QUE AL FINALIZAR ESTE ACTO, 
VAMOS CON EL MINISTRO NIETO A SUPERVISAR EL REINICIO DE LOS TRABAJOS DE LA 
PAVIMENTACIÓN DE LA CARRETERA QUE UNE A SANTA ANA  CON SAN PABLO TACACHICO, 
LUEGO A INAUGURAR EL CAMINO RURAL PAVIMENTADO QUE  CONECTA A JUAYUA CON EL 
CANTÓN SAN JUAN DE DIOS; Y MAÑANA SÁBADO, ESTAREMOS EN TAPALHUACA EN LA 
PAZ, ALLÁ EN EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ, PARA ANUNCIAR EL INICIO DE OTRA OBRA  
SIMILAR. 
 
PARA MÍ ES TAN IMPORTANTE VENIR A CUISNAHUAT, COMO INAUGURAR MUY PRONTO EL 
BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN O EL MEGATEC EN SONSONATE, COMO UN PROYECTO DE 
AGUA POTABLE, NOS HEMOS DEDICADO  A HACER OBRAS, PARA ESTO ME ELIGIERON SU 
PRESIDENTE, POR ESO YO LE DECÍA AL ALCALDE HOY, VAMOS A ENTRARLE A ESTO DEL 
AGUA NO ES POSIBLE, YO NO ME PUEDO IR SIN QUE ESE PROYECTO QUEDE POR LO 
MENOS COMENZADO PORQUE ESTE ALCALDE SE LO MERECE, YO QUISIERA QUE LE 
DIÉRAMOS UN FUERTE APLAUSO. 
 
NOS ESTAMOS DEDICANDO A MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS 
SALVADOREÑOS QUE HOY PUEDEN MOVILIZARSE CON MAYOR FACILIDAD. HEMOS 
INVERTIDO MÁS  DE 4 MILLONES DE DÓLARES EN MEJORAR ESTOS DIEZ KILÓMETROS DE 
CARRETERA. 
 
 YO ME PREGUNTABA, (…) RECORRÍ EL PAÍS  Y AQUÍ QUE HACE FALTA LES DECÍA YO EN 
USULUTÁN, MIRE LO QUE NECESITAMOS  UN BAY PASS PARA NO ENTRAR A LA CIUDAD DE 
USULUTÁN Y HACER ESE CONGESTIONAMIENTO FRENTE AL MERCADO, YO LE DIJE, LO 
VAMOS HACER, LO QUE NO SABÍA CUANTO IBA A COSTAR, PERO LO ESTAMOS HACIENDO, 
YA LO VAMOS A ENTREGAR. (…) MIRE DON TONY (…) EN ESTE PUEBLO PORQUE HAY TAN 
POCOS HABITANTES, MIRE LE DECÍA YO CON MIL, QUINIENTOS, DOSCIENTOS CINCUENTA 
HABITANTES QUE TENGA YO LES VOY A CONSTRUIR ESTA CARRETERA, PORQUE SE LO 
MERECEN.  
 
PERO BUENO, HEMOS INVERTIDO MÁS DE CUATRO MILLONES DE DÓLARES Y NO ANDUVE 
PREGUNTANDO SI EN CUISNAHUAT HABÍAN MIL, DOS MIL, TRES MIL HABITANTES, ESTA 
ERA UNA PROMESA CUMPLIDA Y LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE 
CUMPLEN. 
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PARA MUCHOS SOLO SON CIFRAS FRÍAS, PERO PARA LOS HABITANTES DE SAN JULIAN, 
DE CUISNAHUAT Y NAHUILINGO, SIGNIFICAN FACILIDADES PARA ESTUDIAR Y TRABAJAR, 
AGILIDAD EN EL TRASLADO DE PERSONAS Y MERCANCÍAS, AHORRO DE DINERO Y 
COMBUSTIBLE. 
 
ESTAMOS BENEFICIANDO A MÁS DE  53 MIL HABITANTES DE CUISNAHUAT Y NAHUILINGO 
QUE ANTES DEBÍAN TRANSITAR POR UN CAMINO DE TIERRA, YO LO TRANSITÉ, YO VIENE 
AQUÍ CUANDO ESTE ERA UN CAMINO DE TIERRA, POR ESO ME ALEGRA VER ESTO 
PINTADITO, LIMPIO, MEJORÁNDOLE LA SALUD A TODOS LOS VECINOS Y QUE YA NO TENER 
POLVO, HOY CUENTAN CON UNA VÍA PAVIMENTADA QUE LES PERMITE MAYOR FLUIDEZ 
VEHICULAR Y MEJOR ACCESO A AMBOS MUNICIPIOS, CON DOS CARRILES DE TRES 
METROS DE ANCHO. 
 
LES PIDO A TODOS, HERMANOS DE CUISNAHUAT, QUE APROVECHEN LAS 
OPORTUNIDADES QUE ESTAMOS PRESENTAN Y QUE LES ESTAMOS ENTREGANDO, 
TIENEN RED SOLIDARIA, TIENEN FOSALUD, DOS PROYECTOS ESTRELLAS DE LA 
ADMINISTRACIÓN, HEMOS INVERTIDO EN AMBULANCIAS, YO ME ACUERDO QUE LA A LA 
GENTE LA SACABAN EN UNA HAMACA SOBRE UN PICK UP, Y ESO TIENE QUE TERMINARSE 
YA, YA NO COBRAN CUOTA NI EN LA SALUD NI EN LA EDUCACIÓN 
 
LOS BACHILLERES O LOS MUCHACHOS QUE ESTUDIAN BACHILLERATOS, EDUCACIÓN 
MEDIA, NO TIENEN QUE PAGAR NI UN CINCO, LA EDUCACIÓN PRIMARIA Y LA EDUCACIÓN 
MEDIA ES TOTALMENTE GRATUITA, ASÍ QUEDÓ ESTABLECIDO DESDE ESTE AÑO Y EL 
OTRO AÑO HEMOS ASIGNADO 25 MILLONES DE DÓLARES, PARA QUE LOS MUCHACHOS NO 
SE SALGAN DE LA ESCUELA, PARA QUE LOS MUCHACHOS NO DESERTEN DEL 
BACHILLERATO Y SE QUEDEN ESTUDIANDO. 
 
QUIERO DECIRLES QUE, POR SUPUESTO QUE HABRÁN MÁS NECESIDADES, HACE POCO 
ME LLAMÓ LA ATENCIÓN UNA EXPRESIÓN QUE TUVO MI ESPOSA LA PRIMERA DAMA, EN EL 
SALUDO NAVIDEÑO QUE SIEMPRE HACEMOS DESDE HACE VARIOS AÑOS, DICE: TAL VEZ 
LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO SI SOBRAN LAS 
RAZONES PARA DARLES GRACIAS A DIOS POR LO QUE HEMOS LOGRADO. 
 
SEÑORES DE CUISNAHUAT, LES MANDO UN ABRAZO CARIÑOSO, EL ALCALDE HA ESTADO 
PENDIENTE BUSCANDO ESTAS OBRAS, ESTO VA A CAMBIAR LA VIDA TOTALMENTE DE 
CUISNAHUAT, Y ADEMÁS A LAS SEÑORAS QUE TIENEN RED SOLIDARIA, MANDEN A LOS 
MUCHACHOS A LA ESCUELA, PORQUE LA EDUCACIÓN ES LA ÚNICA SOLUCIÓN QUE 
TENEMOS EN ESTE PAÍS. 
 
ME ALEGRA ALCALDE ACOMPAÑARLO HOY, ESTÁBAMOS BUSCANDO LA FECHA, PORQUE 
HE TENIDO QUE ANDAR POR EL ORIENTE, POR EL OCCIDENTE, PERO LO MÁS 
IMPORTANTE ES QUE LAS OBRAS AQUÍ ESTÁN. LOS PRESIDENTES NO TENEMOS QUE 
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PEDIRLE A NADIE QUE NOS AGRADEZCA, LOS PRESIDENTES ESTAMOS OBLIGADOS, 
PRECISAMENTE A CUMPLIR, PORQUE PARA ESO DIERON USTEDES SU VOTO, PARA QUE 
CUMPLIERAN, Y POR ESO HE VENIDO HOY A PARARME EN ESTE PODIUM Y DECIRLES CON 
TODA LA SOLVENCIA MORAL, LE HEMOS CUMPLIDO A CUISNAHUAT, ERA UN TRABAJO EN 
CONJUNTO CON EL ALCALDE, EL MINISTRO. 
 
ASÍ ES QUE LES DESEO LO MEJOR, QUE DIOS LOS BENDIGA EN NAVIDAD Y AÑO NUEVO, 
YO CREO QUE LO MÁS IMPORTANTE ES QUE LA PASEMOS EN PAZ, EN TRANQUILIDAD, 
CON FRESCURA MENTAL PARA EL PRÓXIMO AÑO, TODOS DEBEMOS PENSAR EN LO QUE 
VIENE EN ENERO Y MARZO, YO LOS INVITO A QUE REFLEXIONEN SOBRE LA IMPORTANCIA 
DE ESE DÍA EN ENERO  MARZO, Y LES QUIERO DECIR QUE ... ESTOS PROYECTOS, YO ME 
LLEVO EL DEL AGUA, …, YA NO NOS ALCANZAN LOS PISTILLOS PERO LO DEL AGUA SÍ LO 
VAMOS A CUMPLIR, PORQUE EL ATRASO NO FUE DEL GOBIERNO, YA ME COMENTÓ EL 
ALCALDE Y USTEDES YA SABEN DE QUIÉN FUE EL ATRASO, LOS MISMOS DE SIEMPRE, YA 
SABEN. 
 
ASÍ ES QUE EN ENERO VAMOS A SACAR ESA LICITACIÓN PARA QUE PODAMOS 
ENTREGARLES EL AGUA A CUISNAHUAT. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.   
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